
  

Was ist eine gute Arzt-Praxis? 

Einladung zur Veranstaltung 

 

Wer ist eingeladen? 

Menschen, die sich für mehr Inklusion einsetzen. Menschen die die mit-

reden wollen. Menschen, die zum Arzt gehen. 

Worum geht es? 

Was ist eine gute Arzt-Praxis? Was brauche ich für einen guten Arzt-Besuch? 

Die Firma Gut Gefragt präsentiert Befragungs-ergebnisse von Betroffenen. 

Wir wollen uns aus-tauschen. 

 

Wann?      Wo? 

Am Mittwoch, den 05. Juni  Körber Haus 

Von 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr   Holzhude 1 

     21029 Hamburg 

 

Bitte melden Sie sich an. 

Marlen.Muethel@alsterdorf.de 

Oder 

mit dem Telefon: 0172 6563712 

 

  

      Wer lädt ein? 

      Das „Gute Praxis Projekt“ 

  (Arbeits-Gruppe Barriere-freies Bergedorf)       
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